

<b>Perpignan Noir</b> DE 409090257413 R.	Schwarzgold R.	E.H. Imperio E.St. Seeconda	v. Connery v. Consul	Fam.: T7A1 Kassandra Gestüt Weblsgrund Z.: Reinhard Nagel Maria-Theresia-Straße 9 81675 München
	Parade Go F.	E.H. Maizauber Paquita II	v. Bartholdy v. Turnus	
St.Pr.u.Pr.St. <b>Karmencita</b> DE 409090196110 Schwb.	E.H. <b>Insterburg</b> Schwb.	E.H. Hohenstein E.St. Indira X	v. Caprimond v. Giorgio Armani	B.: Anton Schindele u. Reinhard Nagel Heuwang 1 87647 Unterthingau MwSt. / TAX 0%
	St.Pr.,Pr.u.E.St. Karena III B.	<b>Freudenfest</b> Pr.u.E.St. Kalmar III	v. Tolstoi v. <b>Exclusiv</b>	

## Maße und Bewertung der Mütter:

Karmencita	163	-	19,5	8,5/ 7,5/ 8,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0	(Z) SLP Sport	<b>Der Hengst kommt nur zum Verkauf, wenn gekört.</b>
Karena III	167	-	20,0	7,0/ 8,0/ 7,5/ 8,0/ 9,5/ 8,0/ 8,5	(Z) SLP 8,20	
Parade Go	164	-	20,5	8,0/ 8,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0	(Z) SLP 6,70	

Die Mutter war Beste der Vierjährigen und Älteren der ZSE Bayern und errang Siege und Platzierungen in Dressurpferdeprüfungen der Kl. A. Sie ist eine Schwester des in Reit- und Dressurpferdeprüfungen der Kl. L siegreichen, gekörten Kacyro sowie der Leistungsprüfungssiegerin und ZSE-Siegerstute Katniss Everdeen. Ihre Mutter stand als ZSE-Siegerstute Niedersachsen-Hannover, Leistungsprüfungssiegerin und Trakehner Reitpferdechampionesse im Rampenlicht.

*His dam was best four-year-old and older of the Bavarian central mare inspections and won and was placed in young horse dressage classes at A level. She is a sister to Kacyro, a licensed stallion with wins in ridden and young dressage horse classes at L level and to mare performance test and central mare inspection winner, Katniss Everdeen. Her dam took centre stage by winning the central mare inspections of Lower Saxony Hanover, the mare performance test and the Trakehner Riding Horse Championship.*

gekört     nicht gekört